

**ROSIÈRES-AUX-SALINES** Santé

Le réseau ADMR nettoie à toute vapeur

Mercredi, une séance d'information sur l'utilisation d'un nouvel équipement d'entretien a eu lieu dans les locaux des P'tits Roseaux, l'accueil collectif périscolaire géré par l'ADMR.

Les professionnelles de l'enfance des deux structures rosiéroises, les P'tits roseaux et le multi-accueil Brin de Malice, ont été rejointes par leurs collègues du multi-accueil Maxou de Saint-Max, pour découvrir un nouveau moyen de nettoyage et de désinfection à base de vapeur à haute température, le Vapodil.

La fédération ADMR 54, avec la participation financière de la CAF, vient en effet de doter les 9 structures « enfance » de son réseau départemental de cet équipement. Cet investissement a été décidé



Orlane, agent d'entretien du multi-accueil Brin de Malice, s'essaie au nettoyage à la vapeur.

dans le cadre d'une démarche écologique, dans une période où le traitement quotidien des locaux, du mobilier et du matériel est un impératif sanitaire.